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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO COLEGIADO DO CURSO 
DE ENGENHARIA DE COMPUTAÇÃO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, sexta-feira, às nove horas e 1 

trinta minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se 3 

a Quarta Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Engenharia de Computação do Centro 4 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pelo 5 

Coordenador do Curso, professor Cecilio Martins de Sousa Neto. Estavam presentes os seguintes 6 

representantes: Antonio Diego Silva Farias, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Paulo 7 

Henrique de Souza Rego (discente), Pedro Thiago Valério de Souza e Verônica Maria Lima Silva. 8 

Constatado o quórum a presidente da reunião saudou os conselheiros presentes e iniciou a 9 

reunião. Não houve justificativa de ausências a serem votadas. Em seguida o presidente colocou 10 

em apreciação a pauta com três pontos: 1. Apreciação e Deliberação sobre Atas. 2. Apreciação e 11 

Deliberação sobre Parecer do Comitê de Graduação acerca de Alterações na redação do PPC do 12 

curso de Engenharia de Computação. 3. Outras Ocorrências. O professor Francisco Carlos Gurgel 13 

da Silva Segundo solicitou a inserção de documentos no ponto um. Aprovado por unanimidade. 14 

O presidente solicitou a inserção do ponto “Apreciação e deliberação de atividades 15 

complementares”. O discente Rafael Abrantes justificando que o mesmo recebeu proposta de 16 

vínculo empregatício e para concretizá-lo necessita entregar o documento de conclusão do curso 17 

de Engenharia de Computação, sendo uma das pendências para tal a análise e possível 18 

homologação das atividades complementares de caráter obrigatório. Posto em votação foi 19 

aprovado por unanimidade. Atendendo a solicitação do professor Ítalo Augusto Souza de Assis, 20 

o presidente colocou em votação a inserção do ponto “Proposta de oferta de disciplinas”, posto 21 

em votação foi aprovado por unanimidade o ponto e o direto a fala do professor Ítalo. Posto em 22 

apreciação a pauta com as alterações, sendo aprovada por unanimidade. Primeiro ponto: 23 

Apreciação e Deliberação sobre Atas. Foram apreciadas as atas da 2ª e 3ª Reunião Extraordinária 24 

de 2019; 4ª Reunião Ordinária de 2019 e 6ª Reunião Extraordinária de 2021. As atas foram 25 

votadas todas juntas e aprovadas por quatro votos favoráveis e uma abstenção. Segundo ponto: 26 

Proposta de oferta de disciplinas. O professor Ítalo Augusto Souza de Assis solicita que sejam 27 

ofertados os componentes curriculares Programação WEB, no primeiro semestre de cada ano; 28 

Computação e Programação paralela, no segundo semestre de cada ano letivo. A proposição foi 29 

aprovada por unanimidade. Terceiro ponto: Apreciação e Deliberação sobre Parecer do Comitê 30 

de Graduação acerca de Alterações na redação do PPC do curso de Engenharia de Computação. 31 

O presidente explanou sobre as recomendações do Comitê de Graduação da Prograd sobre o 32 

texto do PPC e a análise do NDE do curso de Engenharia de Computação sobre essas 33 

recomendações. O professor Pedro Thiago Valério de Souza pontua seu posicionamento 34 

desfavorável a sugestão no componente Sistemas Digitais torna esse componente igual a 35 

Circuitos Digitais. Propõe a modificação do nome para Sistemas Digitais Embarcados. Posto em 36 
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votação o ponto com as sugestões do professor Pedro Thiago Valério de Souza, foi aprovado por 37 

unanimidade. Quarto ponto: Apreciação e deliberação de atividades complementares. Foram 38 

apreciadas as atividades do discente Rafael Vieira Abrantes. Após a apreciação as atividades 39 

foram aprovadas por unanimidade. Quinto ponto: Outras Ocorrências. O presidente apresenta 40 

que o cadastramento da oferta de componentes que está expresso no calendário como iniciando 41 

dia trinta de agosto a nove de setembro, ainda não foi recebido dos cursos de primeiro ciclo a 42 

oferta dos componentes iniciais, só após o recebimento dessa informação será possível finalizar 43 

a proposta de horários do curso de Engenharia de Computação. O professor Pedro Thiago Valério 44 

de Souza informa que acabou de ser publicado no Diário Oficial da União a redistribuição da 45 

professora Verônica Maria Lima Silva e dá ciência da necessidade de se produzir o perfil para a 46 

vaga. A professora Verônica Maria Lima Silva agradece as congratulações. Nada mais havendo a 47 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às dez horas 48 

e vinte e oito minutos, da qual eu, George Luís de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a 49 

presente ata, que dato, assino e após ser lida, votada e aprovada será assinada pela Presidência, 50 

pela secretária e pelos conselheiros presentes. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 51 

Aprovada em: 12 de novembro de 2021. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 52 

PRESIDENTE:  ________________________________________________________________  53 

Antonio Diego Silva Farias ______________________________________________________  54 

Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo __________________________________________  55 

Paulo Henrique de Souza Rego ___________________________________________________  56 

Pedro Thiago Valério de Souza ___________________________________________________  57 

Verônica Maria Lima Silva ______________________________________________________  58 

SECRETÁRIO EXECUTIVO:  _______________________________________________________  59 
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